Involvis: Sekretariatsausflug in den Züri Zoo

Am 13.08.2018 machte das Involvis Sekretariat einen Ausflug in den Züri Zoo. Unsere Impressionen:



Es war 11:00 Uhr. Unsere Chefin stand mit Ihrem kleinen Rucksack inklusive Trekkingschuhe vorfreudig parat. Zu Fuss ging es von Stettbach aus in den Zoo Zürich. Als wir beim Eingang ankamen, waren wir alle sehr hungrig. Ohne die Tiere gross zu betrachten, begaben wir uns auf Nahrungssuche. Frisch gestärkt vom Thailänder begann das eigentliche Zoo Erlebnis.

Als erstes betraten wir das Elefantenhaus und erblickten gleich den kleinen Ruwani. Das Beobachten von Elefanten oder anderen Tieren löste ein entspanntes und erdendes Gefühl aus. Anschliessend wanderten wir durch den Zoo. Die Geräuschkulisse wurde nicht von Tierlauten geprägt, sondern von Kinderlauten. Darunter Kinderlachen, dass einem das Herz öffnete.





Dann kamen wir zum neuen Australienteil. Die Tiere (Känguru und Vogelstrauss) liefen frei herum. Näher konnte man den Tieren kaum sein. Weiter ging es auf die Affeninsel. Dort gab es kleine Affen, die ganz nahe an den Besucher gefüttert wurden. Die Äffchen waren richtig putzig.





Am Schluss als die Beine müde waren, machten wir eine Fahrt mit dem Zoo-Express Richtung Masoala-Halle. Während der Fahrt sahen wir hinter die Kulissen Betriebsgebäude, Quarantäne und Vogelaufzucht. Die Fahrt war sehr touristisch, da der Lautsprecher in drei Sprachen die jeweiligen Abschnitte erklärte.

In der Masoala-Halle sahen wir Chamöleons, was für eine bunte Artenvielfalt. Wir stiegen auf den Turm von 25 Grad auf 30 Grad und genossen den fantastischen Ausblick auf den Regenwald. Zurück auf dem Boden klebte unsere Kleidung vom Regenwaldklima.





Wir sahen dutzende von Tierarten, flanierten über die begrünten Wege und waren glücklich müde nach der 5 stündigen Zoo Wanderung.